

# En Ñuble se registran 45 personas diagnosticadas con cáncer de pulmón

**SALUD.** En día conmemorativo, especialistas entregaron recomendaciones para prevenir la patología.

En Ñuble, con fecha a septiembre del presente año, según los registros GES, se registran 45 personas diagnosticadas por cáncer de pulmón. Así lo dieron a conocer desde el Servicio de Salud de Ñuble (SSÑ), en el contexto del Día del Cáncer de Pulmón, conmemoración instaurada cada 17 de noviembre, que bus-

ca crear conciencia sobre la enfermedad, informando sobre los factores de riesgo, las medidas de autocuidado que ayudan a prevenirla, así como también, la importancia de la consulta oportuna; clave en un mejor pronóstico.

Además, según el SSÑ, se estima que casi dos tercios de los casos asociados a esta pato-

logía se diagnostican en etapas avanzadas. Por ello, profesionales de salud enfatizaron en la importancia del autocuidado y la detección precoz, recordando que se trata de una enfermedad cubierta por el GES.

El subdirector de Gestión Asistencial del SSÑ, Max Besser, declaró que "nuestro principal foco está en la pre-

vencción, reduciendo los factores de riesgo y manteniendo los controles con los equipos de salud, realizándose, por ejemplo, el Examen de Medicina Preventiva (EMP). Al igual que con otros tipos de cáncer, la consulta temprana es clave para mejorar el pronóstico y la sobrevida".

En tanto, Pablo Navarrete, broncopulmonar del Hospital Clínico Herminia Martín de Chillán, explicó que "es una



CADA 17 DE NOVIEMBRE SE CONMEMORA EL DÍA DEL CÁNCER DE PULMÓN.

enfermedad silenciosa que, en etapas iniciales, no suele presentar síntomas y, en muchos casos, se diagnostica en fases avanzadas. Los síntomas pueden ser inespecíficos y confundirse con otras patolo-

gías; por ejemplo, muchas veces puede dar tos persistente, tos con sangre o pérdida de peso sin causa aparente. El tabaquismo es el principal factor de riesgo y debe evitarse", dijo el especialista. 